

	<i>Kilogramos</i>
Valencia y Aragón.	350,000
Murcia y Orihuela.	520,000
Sierra Segura.	30,000
Almería y Granada.	45,000
Extremadura.	13,000
Total.	958,000

No nos ha sido posible adquirir el dato exacto de las onzas de semilla puestas en incubación, pero teniendo en cuenta que cada onza castellana es de 16 adarmes y que en algunos puntos produce á 40 kilogramos y en otros, donde no se hace bien la crianza no llega á 25, no es fácil hacer un cálculo con exactitud, efecto de la falta total de estadísticas.

La producción del capullo se sabe por las casas compradoras que facilitan siempre el dato del que compran.

Para llegar á un juicio comparativo de nuestra producción y de la del resto de todas las zonas sederas del mundo, a continuación publicamos los estados siguientes:

Para que nuestros lectores se formen una idea de la importancia de la cosecha de la seda en el mundo, vamos á transcribir algunos datos estadísticos. Ellos demuestran para donde han trabajado nosotros en esta industria y la parte que de ella le corresponde.

En el año 1890 Francia puso en incubación 27,915 onzas de semilla de 35 gramos.

Los Estados Unidos produjeron 1,733,125 kilogramos de capullo, esto representa medio kilo en el área de 30 kilogramos por hectárea.

En el mismo año, Italia puso en incubación 1,265,461 onzas de semilla y produjo 10,714,410 kilogramos de capullo. El rendimiento medio es de 32 kilogramos por hectárea.

En el mismo año de 1890 España obtuvo una cosecha de 2,000 kilogramos de capullo distribida en las siguientes zonas:

